



# REUNIÓN MESA SECTORIAL

## *Ejes Estratégicos de Correos*

Hoy día 24 de julio con presencia del **SINDICATO LIBRE** se ha celebrado reunión de la Mesa Sectorial con el orden del día **EJES ESTRATÉGICOS DE CORREOS**. Lo primero que tiene que indicar el **SINDICATO LIBRE** es que convocar con tan sólo 48 horas de antelación, víspera de festivo, en pleno mes de julio y cumpliéndose mañana 3 meses desde la anterior reunión, donde indicaron que se iba a presentar "Ya" dicho plan y mientras tanto en estos meses un silencio sepulcral, pero negociando con otro, da muestra de la falta de estilo, falta de respeto hacia la plantilla y falta de interés por mantener un diálogo social fluido y transparente.

La dirección ha presentado un **principio de Acuerdo**, que **no un Convenio o Acuerdo General**, como instrumento de Estado para realizar trámites de la Administración General del Estado, servicios esenciales, además de incrementar la prestación de servicios financieros, implementar la jornada laboral de 35 horas, mejora de la financiación del **S.P.U.** reivindicaciones que el **SINDICATO LIBRE** lleva meses reclamando y que se ha ido informado en los comunicados.

El **SINDICATO LIBRE** ha indicado el error que se está cometiendo externalizando puestos de gestión en favor de los "**Business Partner**" dejando a los auténticos profesionales que conocen esta casa de lado, así como la excesiva confianza en consultoras que también son partícipes directos del incremento del gasto, ahora hay menos efectivos, pero más gasto en nóminas no siendo el personal operativo quien sea el culpable del montante y más cuando el número de contratos parciales es vergonzoso en una empresa pública.

El **SINDICATO LIBRE** ante el escándalo que ha supuesto a todo el colectivo los artículos de prensa de las últimas 24 horas y "**la foto**" (eso debía de ser lo más importante), indica que hechos y no fotos, un año hace de la publicación en el **B.O.E.** del incremento por kilometraje para el personal rural y está sin cobrar, sea de quien sea la culpa, de momento no cumplen, lo que provoca reticencias.

El **SINDICATO LIBRE** no ha recibido ningún tipo de documentación para su estudio y traslado a la plantilla; por lo que no se puede valorar. Solo apuntar que en las 5 diapositivas económicas que han presentado, solo se menciona "Plan de Personas" y "Nuevo marco laboral", sin detalle ni desarrollo.

El **SINDICATO LIBRE** no volverá a acudir a ningún circo sin documentación previa.